

野田市立柳沢小学校 通級指導教室だより No.10 令和6年2月1日(木)

暦の上では春が近づいています。学級で、自ら学ぼうとする気持ちを持ったり、心を落ち着かせて気持ちよく過ごしたりできるように、担任の先生との連携を大切にして指導していきます。通級指導教室での1年間の振り返りもしていきます。

今月もご支援ご協力をお願いいたします。



2月・かがやきの予定

- 5日(月)親の会連絡会のため、
 - 2・3・4時間目の指導はありません。
- 6日(火)出張のため午後の指導はありません。
- 7日(水) 社会科見学のため、4年生の指導はありません。
- 10日(土) 1時間目・高学年グループ活動
- 22日(木) 授業参観のため、 午後の指導はありません。
- 29日(木) 感謝と喜びの会のため、 2・3時間目の指導はありません。

☆1月27日(土)に予定されていた高学年のグループ活動は、2月10日(土)1時間目に変更になりました。 ☆ふりかえができるときもあります。連絡ファイルを早めに届けていただけると助かります。

野田市通級指導教室・親の会

☆来年度の親の会・役員アンケートへのご協力をありがとうございます。調整して、改めて依頼の連絡をします。役員の仕事は、通級担当も協力して進めていきます。

☆親の会からの書籍費で、「漢字の本、低学年用のソーシャルスキル絵本、スリーヒント連想カードを2種類、都道府県名カルタなど」活動費で、「ミニ卓球セット、ポカポンゲーム、手先を使って遊ぶゲームなど」を購入しました。大切に使わせていただきます。

頼っていい!成功体験は大切です

わかるというのは、一つの成功体験です。成功は子どもの世界を広げます。「人を頼って成功する体験」を積み重ねていきましょう。支援を受けずに、理解できないまま自力で頑張っていると、失敗が多くなることもあります。それは、やる気の低下につながります。子どもからの「SOS」があったら、一緒に考えていきましょう。



例えば国語なら、漢字の読み方や書き方を教えてもらい、わかった経験を積み重ねると、自分で調べる意欲が高まってきます。「スマホで検索している」と話している児童もいます。調べ方がわかるというのは、大切な力で自立への第1歩です。漢字ドリル、教科書の後ろの漢字表、漢字の本、クロームブックなど、いろいろな調べ方があります。自分に合った調べ方が見つかったら素敵です。